

L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis : les deux poids deux mesures de Washington



La Havane, 25 juin, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramón Cabañas, a mis en question la politique de deux poids deux mesures que mène Washington au sujet de crimes internationaux.

Sur Twitter, José Ramón Cabañas a souligné que lorsque les États-Unis et Cuba ne parlent pas de la traite de personnes, du trafic de drogues, de terrorisme ou d'autres crimes internationaux, les trafiquants et les criminels s'en réjouissent.

Le diplomate cubain s'est demandé si le Département d'État aurait intérêt à aider les mafiosi.

L'agence Prensa Latine commente que tous ces délits sont condamnés et combattus à Cuba. Les autorités de notre pays ont confirmé à maintes reprises la politique de tolérance zéro à la traite de personnes. La prévention et la lutte de Cuba contre ce fléau est exemplaire.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226756-lambassadeur-de-cuba-aux-etats-unis-les-deux-poids-deux-mesures-de-washington>



Radio Habana Cuba